



令和6年度を振り返って

令和7年になり、早3か月目を迎えるこの時期。年々、月日の経過が早く感じるようになってきました。1月、2月と震災について思いや教育活動を紹介しましたが、3月は1年間のまとめについてお話をいたします。保護者の皆様、今年も、お忙しい中、保護者アンケートにご回答いただきありがとうございました。

実施期間：令和7年2月3日から2月12日まで

実施方法：オンラインにて

回答者数：216人（在籍数704人）

<学校教育に関する保護者アンケートを集約して>

いただいたご意見・ご感想のなかでも次の2点についてお話しします。

駐輪場について

今年度は、

- ・東門で自転車を降りる→外壁に沿う形で南門（緑色の門）へと向かう

上記のように自転車を移動させていただく理由は

- ・遊具のある場所で遊ぶ子ども達
- ・校舎から出てくる子ども達

東門付近は、子ども達の活動場所でもあります。接触を避けられたら、200台程ですが駐輪場として開放できるのではないかと考えました。全員の保護者様の数には足りませんが、お仕事や用事、小さなお子様連れ等の理由から徒歩は難しい保護者さまへの駐輪場として活用していただきました。ご不便をおかけしますが、次年度もご協力をよろしく願います。

校外学習について

校内で学ぶ事にプラスして学校外の施設を活用する事が有効だと各担任が考えた時、学校外に出ることがあります。このことを、「校外学習」と呼びます。昔は、「遠足」という呼び方をしていました。保護者の皆様は、「遠足」にどのような思い出がありますか？行先は、今の「校外学習」と同じです。私が担任をしていた時は、「遠足」と呼んでいて、「おやつ〇〇円まで」も含んでいました。実は「おやつ」にも学びや経験があると思っています。〇〇円までという制限の中で、きっちり買う子、少し余らせて残金をお小遣いとしてもらう子、数多く買う子などなど。「食べきれなかったおやつは、妹と食べる。」と言っていた子もいました。お金の使い方を学んでいると思っていましたし、家族と一緒に食べようという心も育てることができるんだと感じることもありました。この積み重ねが、5年生の「家庭科」で行う調理実習の食材選びや6年生の「修学旅行」でのお小遣いの使い方に繋がると感じていました。けれども、時の流れとともに、残念ですが「おやつ」はなくなっています。しかし学校から外に出て行う活動については、「学び」があることは必須であることは今も昔も同じです。

今年度のアンケートでは、建設的なご意見が多く教職員にとって励みになります。お忙しい中、回答いただきありがとうございました。令和7年度も、どうぞ、よろしく願います。

参観・懇談会に参加された方はご覧になったかもしれませんが、子ども達の楽しい声が聞こえてきそうな、作品が、校舎入口に展示していました。一つひとつの作品やノートなどから、授業中や、長期休業期間中に子ども達の頑張りが感じることができます。玄関展示コーナーはそんな嬉しい空間です。（文責：横山 智恵子）

<3月の行事予定>

日	曜	行事	日	曜	行事
1	土		16	日	
2	日		17	月	給食終了 給食終了後 13:30 下校
3	月	委員会	18	火	12:30 下校
4	火	朝会 6年生を送る会	19	水	12:30 下校
5	水	特別時間割 1・2年 14:15 下校 3~6年 15:00 下校	20	木	春分の日
6	木		21	金	卒業式 1~5年 家庭学習日
7	金	特別時間割 1・2年 14:15 下校 3~6年 15:00 下校	22	土	
8	土		23	日	
9	日		24	月	12:30 下校
10	月		25	火	修了式 12:00 下校
11	火		26	水	春季休業日 (~4月6日まで)
12	水		27	木	
13	木		28	金	
14	金	給食終了後 1~5年 13:30 下校	29	土	
15	土		30	日	
			31	月	

<4月の行事予定>

7日(月) 始業式・着任式

8日(火) 入学式

9日(水) 給食開始(2年生以上)

24日(木) 1, 2, 3年参観・懇談

25日(金) 4, 5, 6年, ひまわり学級参観・懇談

☆第131回卒業証書授与式について☆

21日(金)は卒業証書授与式です。最高学年として引っ張ってきた6年生の最後の締めくくりです。新たな気持ちで中学校に進む、素敵な門出になればと思います。5年生は来年度に向けてリハーサルに参加します。当日は、5年生以下は卒業証書授与式に出ないため家庭学習日となります。

